



Emprendedoras de la región se certificaron gracias al programa Mujeres con Energía de Frontel

En esta sexta edición, el programa Mujeres con Energía permitió capacitar a 400 mujeres, entre las regiones del Ñuble y Aysén, mediante clases virtuales, con módulos de libre acceso y clases magistrales.

Lorena Ulloa del Prado



Con la entrega de un reconocimiento a las emprendedoras con mejores calificaciones de la región se dio por finalizada la sexta academia de Mujeres con Energía de Frontel, programa de vinculación con la comunidad que desde 2021 busca transformar positivamente a emprendedoras del sur del país, gracias a la capacitación y la entrega de herramientas para fortalecer sus negocios. Y es que, con esta sexta academia, Frontel, en conjunto con el Centro de Negocios Sercotec de Puerto Varas y el instituto profesional AIEP ya se han capacitado a más de 900 mujeres entre las regiones de Ñuble y Aysén.

En esta versión, en la región de la Araucanía, se capacitaron a 80 mujeres de las cuales 6 fueron ganadoras con reconocimiento por sus notas y asistencia de manos de ejecutivos de la empresa.

Rodrigo Muñoz, jefe de Servicio al Cliente de Frontel en Malleco, indicó que "estamos muy contentos porque esta ya es nuestra sexta academia, en las cuales nosotros sabemos que, de alguna forma hemos podido movilizarlas, que de alguna forma hemos generado ese valor en el empoderamiento, en el aprendizaje y en poder ayudarlas a dar un paso más adelante en sus emprendimientos y en su vida en general".

Katherine Seitz es una empresaria de la comuna de Lautaro que tiene un vivero de hortalizas como emprendimiento. El nombre de su vivero es Hortalizas de Pumalal, y para ella, la academia le ayudó mucho "los profesores fueron un 7, nos enseñaron muchas cosas que no manejábamos, me dio muchas herramientas para reencantar a mis clientes, el tema de las redes sociales igual fue fundamental ya que muchas cosas las desconocía".

Solange Molina, emprendedora de la comuna de Collipulli, tiene un Food Truck de comida rápida y respecto a la academia comentó que: "Entrar en el programa fue tener más conocimientos, muy cordial los profesores y mucha disposición a responder todas nuestras dudas. Espero con estas herramientas adquiridas poder seguir creciendo con mi emprendimiento."

Por su parte, Roberto Urbubia, director del Instituto Profesional AIEP destacó que "este programa forma parte de nuestra política de vinculación con el medio, y en uno de sus programas, tenemos el compromiso de apoyar el emprendimiento, la innovación y las Pymes. Este programa, sin duda alguna aporta al desarrollo de los emprendedores, a resolver problemáticas que en este caso tienen este grupo objetivo que son las Pymes de las regiones de Ñuble hasta Aysén".

Debido a la cantidad de postulaciones recibidas en esta academia, la versión número 7 se está realizando desde la semana pasada con las emprendedoras que quedaron en lista de espera y se mantiene el mismo formato de este exitoso programa de vinculación con la comunidad.

Debido a la cantidad de postulaciones recibidas en esta academia, la versión número 7 se está realizando desde la semana pasada con las emprendedoras que quedaron en lista de espera y se mantiene el mismo formato de este exitoso programa de vinculación con la comunidad.